

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Sie haben es vielleicht schon gelesen im letzten Amtsblatt, das **Maibaumstüberl** samt Zelt für Veranstaltungen wird unterhalb der Kramerin in Ottenhofen aufgebaut. Die schöne innerörtliche Lage hat viele Vorteile, die meisten Besucher können zu Fuß hinlaufen und das Stüberl wird für eine Weile Teil des Ortsbildes. Die Sorge einiger Anwohner steht dem verständlicherweise etwas entgegen. Dazu schreibt das Landratsamt in seiner Genehmigung, dass laut Rechtsprechung „im Falle von ‘sehr seltenen Ereignissen’ (maximal 5 pro Jahr), die von erheblicher örtlicher Bedeutung sind, eine Störung als sozial adäquat und allgemein akzeptiert hinzunehmen ist“. Das gesagt möchte ich aber auch gerne die Gelegenheit nutzen, und alle um gegenseitigen Respekt und Rücksichtnahme bitten, damit die Stüberlzeit für alle eine schöne Zeit wird. Vielen Dank dafür!

Zum Ablauf am 1. Mai selbst kommen noch gesonderte Informationen.

Aktuell landen viele Anrufer im Rathaus mit der Frage: Wird es in diesem Jahr die „**Häschenschule**“ wieder geben? Die Antwort lautet „Ja“. Die ehrenamtliche Truppe um Sepp Greckl wird auch in diesem Jahr - mit einem coolen Thema - die Häschenschule wieder aufbauen und freut sich über viele Besucher und natürlich auch Spenden für einen guten Zweck, in diesem Jahr die bayernweit tätige Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München ([www.kinderhospiz-muenchen.de](http://www.kinderhospiz-muenchen.de)).

Nun möchte ich allen von Herzen Frohe Ostern und schöne Ferien wünschen,  
Eure Nicole Schley